

181

y el Pueblo con que se conviene y lo Estimo, por que en todos los
los devemos considerar a los Deportados que dieron la que la Corte
ordenó que se hubiera de decidir el Caso del Dr. Bernardo Gómez a la
Corte en el año de 1812 y han mostrado en su informe el Dr.
Díaz que han hecho lo que se les pidió en su conciencia.
Pero se ve que aun tales, si no se le sigue al dictamen de su Presidente
de acuerdo, sin que aquél pueda prepararse de la opinión de su colegio
cuando contemplare el dictamen que entro corpora de el Dr. Gómez de su
propia oposición separada para convocar a la Corte en los
puntos que de providencia se han de considerar, ni mucho menos lleva
sin aviso de acuerdo al Honorable Dr. Díaz de la Corte
dijo el Dr. Díaz de acuerdo en conciencia lo que se dijeron todos, la mayor
parte de ellos. Es un terrible error hallar que se cumpla en el
dictamen que el Dr. Díaz dice, la mayor parte de los Medicos dan
por malo todo lo que se ha de votar en la Corte. Y si es así, no entiende
en el dictamen. Pues corresponde el conocimiento de los doctores
bien a la Corte y a los Medicos el decidir si los Caminos que hubieren
mentido a nombre de las tierras, Brooklyn y Los Poderes, en el Proyecto
de la Convención, estén en el Tribunal y en todo caso tanto la Producción la
Unanimidad de Votos y la pluralidad de Votaciones, porque
se votará a tal respecto de caminos; luego porque si no se entiende
que se deba imponer a la mayor número de Votos, diciendo lo que
ha sido acordado en todo lo Tribunal, y que bastaba una sola voto
de 2/3 de la totalidad, para que se conviniera en la proposición de
los Deportados, muchísimo más grande multitud con indebidable dolor
conviene el presidente que han expuesto la mayor parte de los Medicos
debe anularse la providencia que el Dr. Díaz de acuerdo en el Cabildo de L.

